

Ficha de la persona candidata

 <p>AGUIRRE BONILLA OLIVIA</p> <p>NÚMERO DE LISTA: 01</p> <p>POSTULADA/ O POR: PJ Poder Judicial de la Federación</p>	<p>Datos generales</p> <p>Los campos señalados con este símbolo  fueron proporcionados por el Senado de la República.</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Nombre: AGUIRRE BONILLA OLIVIA</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Sexo: MUJER</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Cargo por el que participa: Ministra/o Suprema Corte de Justicia de la Nación</p> <p>Número de lista en la boleta: 01</p>
	<p>Medios de contacto</p> <p>Teléfono público: 6562155729</p> <p>Correo electrónico público: oliviaaguirre.com@gmail.com</p> <p>Página web: https://www.oliviaaguirre.com</p> <p>Redes sociales:</p> <p> https://facebook.com/oliviaaguirrebonilla</p> <p> https://x.com/O1iviaaguirre</p> <p> https://www.instagram.com/oliviaaguirre01/</p> <p> https://www.youtube.com/@oliviaaguirre-com</p> <p> https://www.tiktok.com/@olivbonilla</p>

¿Por qué quiero ocupar un cargo público?

Porque creo que a través de este espacio puedo incidir en que la justicia llegue a todas y todos los mexicanos por igual

Visión de la función jurisdiccional

Que la función jurisdiccional se respete y honre como una encomienda pública y un proyecto de vida, desde el humanismo mexicano para la construcción de una sociedad más justa e igualitaria.

Visión de la impartición de justicia

Que la impartición de justicia este guiada por los principios de independencia, imparcialidad, integridad, corrección, igualdad, competencia y diligencia, esenciales para la protección efectiva de los derechos humanos y la correcta administración de la justicia.

Principales propuestas

Propuesta 1

Que las decisiones jurisdiccionales estén respaldadas con las distintas áreas del conocimiento científico, pues no todos los asuntos se pueden resolver desde el enfoque meramente legal.

Propuesta 2

Abrir las puertas de la Suprema Corte de Justicia de la Nación al pueblo de México para que puedan presenciar lo que la Corte está decidiendo sobre los asuntos que le impactan a la sociedad mexicana por lo que se propone sesionar una vez al mes en las distintas entidades federativas, de esta manera la Suprema Corte se acerca al pueblo de México.

Propuesta 3

Se propone que las resoluciones que emita la Suprema Corte Justicia de la Nación tengan un lenguaje sencillo y coloquial, de tal forma que cualquier persona entienda el impacto y beneficio que tienen en su vida diaria. Además de la divulgación constante al pueblo de sus derechos humanos y qué hacer en caso de que no se les respeten.

Trayectoria académica

Doctorado en Derechos Humanos y Doctorado en Derecho Judicial. Profesora Investigadora de tiempo completo de la UACJ.

Estudios

Grado máximo de estudios: Doctorado

Estatus: Cédula profesional

Cursos, diplomados, seminarios, especializaciones

- 1.- Maestría en Derecho Penal y Judicial por el INFORAJ del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Chihuahua.
- 2.- Maestría en Derechos Humanos Interculturalidad y Desarrollo por la Universidad Pablo de Olavide, Sevilla, España.
- 3.- Curso de Formación y Actualización de Acreditaciones Internacionales del Derecho, Universidad Mariano Chávez de Guatemala
- 4.- Curso de Formador de Formadores en Materia de Trata de Personas. Fiscalía General del Estado de Chihuahua y CEDH.
- 5.- Curso de Formación en Cultura y Educación para la Paz. Universidad Autónoma de Querétaro.